

「らしさ」輝く附属小

第30号 令和8年 1月16日(金) 校長 森内 秀学



おめでた続き～ヤギは命の先生です～



本紙第29号で、雌ヤギの虹白（こうはく）が赤ちゃんを産んだことをお知らせしたところですが、なんと、1月10日に、別の雌ヤギの白丸（しろまる）も赤ちゃんを産みました（左）。虹白が生んだ赤ちゃんとは違い、毛の色が真っ白です。垂れた耳と短い鼻先が子犬を思わせ、見ているだけで幸せな気持ちになります。

学校で命の誕生を感じる機会というのはなかなかありませんが、子ヤギを見つめる子どもたちの顔つきは、好奇心と優しさにあふれています。まさに、体験的な道徳教育です。そう考えると、ヤギは、命を間近で学ばせてくれる先生だと言えますね。

持久走大会に向けてチャレンジタイム始まる

真っ青な空の下、持久走大会に向けたチャレンジタイムが始まりました（下）。令和8年2月13日(金)【雨天時は2月16日(月)に延期】の午前中に、2学年ずつ、本校運動場、校舎周辺の特設コースで実施します。

走る距離とコースは次のとおりです。

- 低学年：大トラック1周+校舎周辺コース
+大トラック1周(約655m)
- 中学年：大トラック2周+校舎周辺コース
+大トラック1周(約840m)
- 高学年：大トラック3周+校舎周辺コース
+大トラック1周(約1025m)

持久走に取り組むと、「体力」はもちろん、諦めようとする自分に打ち勝つ「耐力」も身に付きます。

継続して練習すれば、目に見えて走力が上がってくるのが持久走です。御家庭でも休日の練習、一緒にどうですか？

